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Работники социалистической промышленности! Бори
тесь за технический прогресс, внедряйте в производство 
достижения отечественной и зарубежной науки и техники, 
передовой опыт предприятий! Всемерно повышайте 
уровень механизации и автоматизации производственных 
процессов! Развертывайте всенародное социалистическое 
соревнование за неуклонное повышение производитель
ности труда!

Обеспечим дальнейший мощный подъем промыш
ленности!

(И з Призывов ЦК КПСС к 38-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической революции).

Парторганизация и новаторы ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Н1IЕИССЯКАЕМЫ творческие 

силы народа в борьбе за 
успешное претворение в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
Коммунистической партии, вы
полнение социалистических обя
зательств, взятых в честь XX 
съезда КПСС и 38-й годовщины 
Великой Октябрьской социали
стической революции. Партийные 
организации выступают во главе 
масс, развивают их творческую 
инициативу, горячее стремление 
изо дня в день работать лучше, 
вскрывать и использовать произ
водственные резервы, быть ак
тивными борцами за технический 
прогресс.

Многие промышленные пред
приятия нашего города перевы
полняют государственные зада
ния, выпускают сверхплановую 
продукцию, создают надежную ос
нову для своего развития в буду
щей, шестой пятилетке. Важным 
условием этого роста является за
бота партийных организаций о 
новаторах производства, о разви
тии их творческой инициативы.

Новаторы —  это люди беспо
койные и пытливые, с государст
венным подходом к работе, высо
ким чувством ответственности 
за порученное дело. Задача пар
тийных организаций— всеми сред
ствами способствовать развитию 
и совершенствованию этих драго
ценных качеств, свойственных 
новаторам, всем советским людям.

Возросла активность рациона
лизаторов и изобретателей на ре- 
монтно-механичееком заводе объ
единения «Куйбышевнефть». При
мер в этом показывают комму
нисты. Они выступают подлинны
ми организаторами внедрения пе
редовых методов труда, активно 
участвуют в рационализации и 
изобретатейьстве. Один из лучших 
токарей завода коммунист тов. 
Гранаткин недавно поделился обо
им опытом скоростного резания 
металла с токарями других пред
приятий Промышленного района.

Партийная организация завода 
внимательно следит за судьбой 
предложений новаторов, поддер
живает их творческий почин. В 
подтверждение сказанного можно 
привести такой пример. Строи
тельство лафетных блоков для 
нефтепромыслов производилось на 
заводе. Это было неэкономично. 
Новаторы завода предложили ор
ганизовать их строительство непо
средственно на нефтепромыслах. 
Партийное бюро совместно с хо
зяйственниками разработало ме
роприятия по осуществлению это
го ценного предложения, подобра
ло и послало на его выполнение 
коммунистов, организаторов масс, 
пользующихся высоким авторите
том среди трудящихся.

Осуществляя партийный конт
роль хозяйственной деятельности 
администрации, партбюро помога
ет руководству завода нап
равлять силы новаторов на вы

полнение определенных задач. 
Обсуждение шестого пятилетнего 
плана вызвало новый подъем твор
ческой инициативы в коллективе. 
В связи с этим на заводе был про
веден смотр рационализации и 
изобретательства, который вы
звал приток новых предложений, 
направленных на совершенство
вание производственных процес
сов, экономию средств и материа
лов.

Забота о новаторах —  золотом 
фонде наших промышленных 
предприятий —  должна непре
рывно райги и развиваться. Пар
тийные организации заводов, стро
ек и шахт обязаны окружить их 
вниманием, проводить с ними кро
потливую и повседневную работу. 
К рационализации и изобрета
тельству нужно привлекать 
возможно больше рабочих и 
инженерно-технических работни
ков, чтобы движение новаторов 
приняло подлинно-массовый ха
рактер, чтобы еще шире развер
нулись творческие силы каждого 
работника предприятия. Для это
го надо улучшить деятель
ность бюро рационализации и 
изобретательства, технических со
ветов и научных обществ. В раз
витии творческой активности 
трудящихся большую роль при
званы сыграть технические кон
ференции и слеты рационализа
торов и изобретателей, выставки 
их достижений, конкурсы на 
лучшее предложение, лекции и 
доклады на технические темы, о 
передовом опыте, новинках нау
ки и техники.

К сожалению, имеются случаи, 
когда на промышленных пред
приятиях новаторы не находят 
(поддержки, а иногда встречают 
косность, рутину и бюрократиче
ское отношение к своим начина
ниям. Как отмечалось на отчетно- 
-выборном партийном собрании 
Сызранското железнодорожного уз
ла, предложения рационализато
ров внедряются очень медленно, 
маринуются по нескольку месяцев. 
На некоторых предприятиях ряды 
новаторов не растут, их творче
ская деятельность предоставлена 
самотеку.

Непременным условием расши
рения движения новаторов яв
ляется распространение и внедре
ние их опыта на всех участках 
производства. Партийные орга
низации обязаны заботиться о 
том, чтобы прогрессивными прие
мами труда овладевали все рабо
чие, чтобы в рационализации и 
изобретательстве участвовал каж
дый рабочий, инженер, .техник.

Развивая творческую инициа
тиву масс, улучшая дело рацио
нализации и изобретательства, 
проявляя неустанную заботу о 
внедрении опыта новаторов, пар
тийные организации добьются 
новых успехов в выполнении 
решений июльского Пленума 
ЦК КПСС.

260 тысяч пар обуви сверх плана
Обувщики Московской фабрики 

«Парижская коммуна» — одного 
из крупнейших рбувных предприя
тий страны — досрочно завершили 
десятимесячную производственную 
программу. С начала года сшит'о 
сверх плана 260 тысяч пар обуви.

Готовясь достойно встретить 38-ю 
годовщину Великого Октября и XX

съезд КПСС, коллектив предприя
тия усиливает борьбу за достиже
ние высоких качественных показа
телей. Уменьшился возврат обуви 
в переделку в процессе производ
ства. Первосортной продукции вы
пускается сейчас почти на 3 про
цента больше задания.

(ТАСС).

Вологодская область. Строитель
ство домны № 2 Череповецкого 
металлургического завода.

Фото Г. Удальцова.
(Фотохроника ТАСС). 

--------------*  * --------------

ТРУДОВОЙ ПОДЪЕМ
ЛЬВО В, 28 октября. (ТАСС). 

Октябрьские Призывы Ц К  КПСС 
вызвали новый трудовой подъем 
среди работников промышленных 
предприятий Львова. В цехах, на 
участках сейчас проводят беседы 
среди трудящихся более 12 тысяч 
агитаторов.

С новой силой сейчас разгорает
ся соревнование на заводе «Львов- 
сельмаш»,

— Рабочие, инженерно - техни
ческие работники нашего завода в 
ответ на Призывы Ц К  КПСС уве
личивают выпуск сельскохозяйст
венных машин, — сказал слесарь 
механического цеха Мирослав 
Грабовский.—Мы будем еще энер
гичнее вскрывать новые резервы 
для повышения производительно
сти труда.

Обсуждая проект плана шестой 
пятилетки, коллективы заводов и 
фабрик Красноармейского района 
решили к концу 1960 года увели
чить выпуск продукции почти в 
два раза.

Воодушевленные Призывами ЦК 
КПСС, коллективы заводов и ф аб
рик Львова развернули борьбу за 
досрочное выполнение обяза
тельств, принятых в честь XX 
съезда КПСС.

СТОЛЕТИЕ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ И. В. МИЧУРИНА
Торжественное заседание в Большом театре СССР

рии, Кореи, Вьетнама27 октября в Большом театре 
СССР состоялось торжественное 
заседание Академии наук СССР, 
Всесоюзной Академии сельскохо
зяйственных наук имени В. И. Л е
нина совместно с представителя
ми министерств, научных учрежде
ний, передовиками сельского хо
зяйства, посвященное столетию со 
дня рождения выдающегося со
ветского ученого-биолога И. В. 
Мичурина.

На юбилейном заседании при
сутствуют вместе с крупнейшими 
советскими учеными агрономы, 
зоотехники, новаторы и передо
вики колхозного и совхозного про
изводства, приехавшие со всех 
концов Советского Союза—с У ра
ла и К авказа, из Сибири и П ри
балтики, с Украины и из средне
азиатских республик.

В президиуме заседания товари
щи Н. А. Булганин, К. Е. Вороши
лов, Л. М. Каганович, Г. М. М а
ленков, М. Г. Первухин, М. 3. С а
буров, Н. И. Беляев, Д . Т. Шепи- 
лов. В президиуме находились 
такж е министры, ученые, предста
вители партийных, советских и об
щественных организаций Москвы 
и Мичуринска, мичуринцы-опытни
ки, передовые люди колхозов и 
совхозов.

Нй! празднование столетия со 
дня рождения И. В. Мичурина в 
советскую столицу прибыли уче
ные многих стран мира. На тор
жественном заседании присутст
вуют последователи Мичурина из 
Китая, Франции, Югославии, 
Швейцарии Чехословакии, Румы 
нии, Польши, Японии, Пакистана, 
Болгарии, Германской Демократи
ческой Республики, Бельгии, Венг-

и других
стран.

Торжественное заседание от
крыл Президент Академии наук 
СССР академик А. Н. Несмеянов.
Он сказал:

— Сегодня мы празднуем сто
летие со дня рождения И вана 
Владимировича Мичурина — од
ного из замечательнейших естест
воиспытателей нашей родилы и 
всего мира.

Академик Несмеянов говорит о 
том, что за годы, прошедшие пос
ле кончины И. В. Мичурина, со
ветские биологи, специалисты сель
ского хозяйства, творчески разви
вая мичуринское учение, добились 
значительных успехов в своей ра-( 
боте. ^

Столетие со дня рождения И. В. 
Мичурина, — сказал в заключение 
академик Несмеянов, — ученые 
отмечают как знаменательную д а
ту в истории естествознания, как 
яркую веху на пути научных дер
заний в познании законов жизни, 
в их использовании для преобразо
вания живой природы на благо че
ловечества.

Академик Несмеянов от имени 
участников торжественного засе
дания приветствует находящихся 
в зале иностранных ученых, кото
рые прибыли в Москву на мичу
ринские торжества.

В почетный президиум торжест
венного заседания с большим 
подъемом избирается Президиум 
ЦК КПСС.

С докладом «Сто лет со дня 
рождения выдающегося ученого- 
биолога И. В. Мичурина» высту
пил академик Т. Д. Лысенко.

(ТАСС).

ВСЕСОЮЗНОЕ СОВЕЩАНИЕ ЛИТЕРАТОРОВ, ПИШУЩИХ 
О КОЛХОЗНОЙ ДЕРЕВНЕ

На днях в Москве открылось 
Всесоюзное совещание литерато
ров, пишущих о колхозной дерев
не. В Центральном Доме литера
торов собрались писатели столицы, 
союзных и автономных республик, 
краев и областей.

В центре совещания — теоре
тическая дискуссия на тему «Но
вее в колхозной деревне и задачи 
художественной литературы». Пи

сатели рассчитывают на активное 
участие в этой дискуссии партий
ных и советских работников, уче
ных, колхозников, работников 
МТС и совхозов, приглашенных на 
совещание.

С докладом «Новое в колхозной 
деревне и задачи художественной 
литераутры» выступил писатель 
В. Овечкин.

(ТАСС).

ЧУГУН И СТАЛЬ СВЕРХ ПЛАНА

27 октября Магнитогорский ком
бинат досрочно завершил десяти
месячное задание по выплавке чу
гуна и стали.

Выдают продукцию сверх плана 
десяти месяцев агломератчики и 
горняки горы Магнитной.

(ТАСС).

Ленинград. Значительно рас
ширена экспериментальная база 
Ленинградского отделения ин
ститута автоматики и телемеха
ники Академии наук СССР. Это 
позволило применить новые ме
тоды исследований. В лаборато
риях можно на моделях искусст
венно создавать аварийные ре
жимы и выбирать лучшие схемы  
регулирования возбуждения, а 
также схемы защиты электросе
тей дальних передач. На электро
динамических моделях мощных 
энергосистем всесторонне изу
чается устойчивость их работы 
и проводятся другие исследова
ния.

НА СНИМКЕ: исследование но
вых типов дистанционных защит 
для линий дальних , ' электро
передач. Слева направо — млад
ший научный сотрудник В. К. 
Сиротко, руководитель группы 
релейной защиты доктор техни
ческих наук профессор В. И. Ива- 

старший научный сотрудник кандидат технических наук П. И. Рыжов.
Фото П. Машковцева. (Фотохроника ТАСС).
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Решения июльского Пленума ЦК КПСС 
претворяются в жизнь

Июльский Пленум Ц К  КПСС 
указал, что в центре внимания 
партийных организаций предприя
тий должна быть организаторская 
работа в массах по повышению 
производительности труда, по внед
рению в производство новейших 
достижений науки и техники, по 
широкому распространению опыта 
новаторов.

Па|ртийная организация Батрак- 
ского вагонного депо (секретарь 
партбюро то©. Никитин), перест
раивая свою работу в соответ
ствии с решениями Пленума ЦК 
КПСС, усилила массово-полити
ческую и внутрип(а|ртийную работу. 
Партбюро стало глубже вникать в 
деятельность цехов, оказывая влия
ние на состояние работы, лучше 
осуществляется контроль хозяйст
венной деятельности администра
ции.

После изучения решений Плену
ма ЦК КПСС коммунистами, на 
партийном собрании были намече
ны мероприятия по их пропаганде 
среди рабочих, по мобилизации 
коллектива на улучшение органи
зации производства, по внедрению 
механизации, рационализаторских 
предложений и опыта передовиков. 
Партбюро направляет свое внима
ние на выполнение намеченных 
мероприятий. В связи с этим! ста
ли чаще обсуждаться вопросы 
улучшения технологии, внедрения 
передовых методов труда, создания 
лучших условий работы.

На заседании партбюро был за 
слушан доклад главного инженера 
депо тов. М усаелянца о внедрении 
в производство передовой техноло
гии и малой механизации. Комму
нисты указали .администрации 
на недостатки в этом деле и пути 
их устранения. После этого было 
проведено совещание с инженерно- 
техническими работниками о их 
роли в улучшении технологическо
го процесса и организации про
изводства.

В депо был организован' и про
веден смотр рационализации и 
изобретательства. Многие рабочие 
мастера и техники в эти дни про
явили творческую активность и 
внесли ценные предложения, спо
собствующие подъему производи
тельности труда, улучшающие тех
нику безопасности. За два месяца 
смотра было внесено и рассмотре
но 13 рационализаторских предло
жений и внедрено 15 рационали
заторских предложений. Главный 
инженер тов. Мусаелянц, инжене
ры, техники и мастера внедрили 
более 80 приспособлений малой 
механизации.

Производственно - технический 
отдел депо, призванный обоб
щать и распространять передовые

методы труда, улучшать техноло
гию производства, работал на* хо
лостом ходу. Этот вопрос был об
сужден на заседании партбюро. 
От руководства депо и Коммуни
стов. технического отдела партбюро 
потребовало улучшить свою дея
тельность, проявлять инициативу. 
Это сказалось на работе отде
ла. Опыт восьми лучших пере
довиков, в том числе кузнеца т!ов. 
Трифонова, старшего осмотрщика- 
автоматчика то©. УзилЬва, старш е
го осмотрщика вагонов тов. По- 
рецкова и других был обобщен и 
распространялся путем* издания 
специальных плакатов, через стен
ную печать и производственные со
вещания.

Главный инженер тов. М усае
лянц выезжал на станцию Львов, 
чтобы там на месте изучить пере
довой метод ремонта вагонов. Он 
изучался и в депо, но практическое 
его применение задерживалось. 
Тогда партбюро вмешалось в это 
дело, потребовало от руководства 
депо создать специальные бригады 
по ремонту вагонов, обеспечить их 
бесперебойным снабжением запас
ными деталями и ввести почасоной 
график в работе бригад. За пос
леднее время львовский метод 
ремонта вагонов стал внедряться, 
что уже дало возможность сни
зить простой вагонов под ремон
том! на 3 ч!аеа.

Парторганизация добивается то
го, чтобы каждый коммунист был 
ор га низ атор ом соци а диетического 
соревнования. Немалую работу 
проводит она в борьбе за укреп
ление трудовой и государственной 
дисциплины. Электроцех (мастер 
тов. Бочкарев) не справлялся с за 
данием. Выяснилось, что сам Боч
карев грубо нарушает партийную и 
государственную дисциплину, пло
хо руководит коллективом! цеха. 
Партбюро предложило руководи
телям депо укрепить руководство 
цеха. И теперь цех успешно вы
полняет производственное задание.

Цеховые партийные организации 
и партгруппы стали больше вли
ять äai производство, усилили вос
питательную работу в цехах. Так, 
цеховая парторганизация пункта 
технического осмотра (секретарь 
тов. Сизов) ведет настойчивую 
борьбу за внедрение безотцепочно- 
го укрупненного ремонта вагонов 
на путях и за стопроцентное 
включение автотормозов в отправ
ляемых поездах. Каждый месяц 
работники пункта технического ос
мотра производят укрупненный ре
монт без заезда в депо 300 и 
более вагано®. Более 25 процентов 
всех поездов они осматривают и 
ремонтируют скоростным методом,

что сократило простой поездов йа 
11 процентов к норме.

Коммунисты командиры и инже
нерно - технические работники 
выступают перед рабочими с лек
циями и докладами на политиче
ские и технические темы. Агитато
ры тт. Сударкин, Сергеев, Коняев, 
Тараканов—постоянные гости в 
цехах. Они беседуют с работника
ми депо о последних событиях в 
нашей стране,- за рубежом, о р а 
боте своего предприятия.

Многие коммунисты являются не 
только агитаторами и организато
рами соревнования, но и показы
вают личный пример в труде. 
Взять, хотя бы кузнеца В. Ф. 
Трифонова. Каждый месяц он вы
полняет не меньше двух норм. 
Средняя выработка в этом году у 
него составила 241 процент. З а  
годы пятилетки тов. Трифонов 
выполнил восемь годовых норм. 
Весь коллектив депо знает имена 
коммунистов электросварщика 
Н. В. Чернова, слесарей тт. Итяк- 
сова, Николаева, осмотрщика ва
гонов тов. Золина и многих дру
гих, прославивших себя трудовы
ми успехами. Все они досрочно 
завершили свои пятилетние зад а 
ния.

В депо организована широкая 
пропаганда технических и научных 
знаний. Д ля командного состава 
организован семинар по изучению 
конкретной экономики железнодо
рожного транспорта. В цехах ра
ботают четыре школы передового 
опыта по профессиям.

Коллектив рабочих вагонного 
депо* гордится тем, что в соревно
вании за досрочное выполнение за 
даний пятой пятилетки он дли
тельное время удерживает первое 
место по Куйбышевской дороге и 
по городу. Пятилетнее задание по 
выпуску валовой продукции депо 
выполнило за 4 года, и 7 месяцев.

С высокой трудовой активностью 
рабочие депо готовятся к встрече 
XX съезда КПСС. Цех среднего 
ремонта вагонов {мастер тов. 
Ушаков) за 10 месяцев выполнил 
годовое производственное задание. 
Досрочно выполнили 10-месячные 
задания колесный, заготовительный: 
автоконтрольный и другие цехи.

Партбюро направляет усилия 
коммунистов депо и всего коллек
тива рабочих на устранение имею
щихся недостатков, на дальнейшее 
улучшение организации произвол 
ства, на укрепление производст
венной и государственной дисцип
лины, на борьбу за технический 
прогресс.

С. Варламов,
член узлового парткома 

станции Батраки.
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Первая русская революция, на
чавшаяся 9 января— в день кро
вавой . расправы царя с мирной 
демонстрацией рабочих Петербур
га, нарастала с огромной силой. 
Е осени 1905 года революцион
ное движение распространилось 
на все районы России.

Народ, измученный неудачной 
войной с Японией, голодом, ни
щетой, эксплуатацией, пресле
дуемый и гонимый, поднимался 
на более активную борьбу со сво
ими угнетателями. Забастовки 
рабочих вспыхивали одна за дру
гой. Крестьяне жгли помещичьи 
усадьбы. То там, то здесь вспы
хивали восстания. Борьбу народ
ных масс против самодержавия 
возглавил героический рабочий 
класс, который был главной дви
жущей силой, гегемоном револю
ции. Его естественным союзни
ком являлось многомиллионное 
крестьянство России.

Революционная борьба рабо
чих и крестьян ширилась и креп
ла под боевыми большевистскими 
лозунгами: о массовых политиче
ских стачках, о введении рево
люционным путем восьмичасово-

(Н 50-летию Всероссийской 
октябрьской политической 

стачки 1905 года).

го рабочего дня, о создании рево
люционных крестьянских комите
тов для проведения всех демокра
тических преобразований в дерев
не вплоть до конфискации поме
щичьих земель, о вооружении ра
бочих. Эти жизненно важные ло
зунги были выдвинуты в трудах 
гениального стратега революции 
В. И. Ленина, в исторических ре
шениях И Г съезда партии, состо
явшегося в апреле 1905 года.

Среди многих форм борьбы ра
бочего класса, применявшихся в 
революции, особое место принад
лежит массовой политической 
стачке, которая призвана сыграть 
важнейшую роль в подготовке 
всенародного вооруженного вос
стания.

Выполняя решения III съезда, 
большевики развернули широ
кую пропагандистскую, агита
ционную и организаторскую ра

боту по подготовке Всероссийской 
политической стачки. Прологом 
к этой стачке явилась всеобщая 
сентябрьская забастовка рабо
чих.

«...Забастовка —  первый шаг, 
первая проба своих сил, —  пи
сал Московский большевистский 
комитет в сентябре 1905 года, 
в дни происходившей в то время 
в Москве забастовки рабочих ти
пографий, трамвая и булочных. 
-— Она превращает всех рабочих 
без различия профессий— булоч
ников, типографщиков, ткачей, 
механиков —  в одну дружную 
армию, готовую и для натиска, и 
для отпора. Спаянные борьбой, 
мы, бодрые ш смелые, двинемся в 
бой с самодержавием, чтобы заво
евать рабочему классу политиче
скую свободу и добиться нужных 
нам законов. От спячки— к стач
ке, от стачки —  к вооруженно
му восстанию, от восстания —  
к победе —  тако*в наш путь, путь 
рабочего класса» .

Сентябрьская стачка москов
ских пролетариев, сопровождав
шаяся вооруженными столкнове
ниями с царской полицией и во-

Ж игулевск. На строительстве здания Куйбышевской ГЭС.
ФоТЬ А. Батанова. (Фотохроника ТАСС).

Навстречу 38-й годовщине Великого Октября

Кожевники завершили 
пятилетний план

Коллектив Сызранского кожевенного завода «Шеврохром», раз
вернув социалистическое соревнование в честь 38-й годовщины и 
XX съезда партии, добился большого производственного успеха. 
На три дня раньше срока, указанного в обязательствах, он завер
шил план пятой пятилетки по выпуску валовой продукции.

В текущем пятилетии кожевники увеличили выпуск хромовых 
кож по сравнению с четвертой пятилеткой более чем в полтора 
раза.

За эти годы выросли кадры завода. Многие передовики произ
водства уже давно вырабатывают продукцию сверх своих пяти
летних заданий.

Мездрильщик тов. Лычев и строгаль тов. Скворцов вырабаты
вают продукцию в счет 1956 года. Значительно перевыполнили 
пятилетнее задание тянулыцица кож тов. Озернова и шприцовщи- 
ца тов. Павлова.

По-деловому кожевники обсудили проект шестого пятилетнего 
плана. Тщательно взвесив свои возможности, они решили увели
чить выпуск продукции к концу шестой пятилетки в пять раз.

Сейчас коллектив завода прилагает все усилия к тому, чтобы 
досрочно завершить государственный план 1955 года по всем 
технико - эконохмическим показателям.

К. ДРОЗДОВА,
главный инженер кожевенного завода «Шеврохром».

Выполняем свои обязательства
Коллектив артели «Красный 

пищевик», соревнуясь в честь XX 
съезда КПСС и 38-й годов
щины Великого Октября, добился 
новых производственных успехов. 
Еще 20 июля коллектив артели 
завершил пятилетний план в де
нежном выражении и до конца го
да выпустит сверх плана продук
ции более чем на 5 миллионов 
рублей.

Производственный план 9 меся
цев артелью завершен на 102,5 
процента. Производительность тру
да за 9 месяцев составила 107,3 
процента. Себестоимость то
варной продукции снижена на 4,4 
процента при плане 2,6 процента. 
План по торговле и общественно-

инскими частями, свидетельство
вала о том, что Москва —  сердце 
России —  становилась центром 
революционной борьбы в стране. 
Рабочие- Москвы, возглавляемые 
большевиками, выступили пять
десят лет назад, в октябре 1905 
года, и инициаторами, застрель
щиками небывалой в мире по сво
ему размаху и натиску Всерос
сийской политической стачки.

Огромную роль в расширении 
стачки сыграли рабочие железно
дорожного транспорта. К 3 часам 
дня 7(20) октября полностью 
было приостановлено товарное и 
пассажирское движение на стан
ции Москва Московско-Казанской 
железной дороги, прекратилась 
работа в управлении и конторах. 
В тот же день началась стачка 
рабочих и служащих Московско- 
Курской, Нижегородской и Му
ромской железных дорог.

Почин железнодорожников в 
первую очередь был поддержан 
рабочими фабрик и заводов Моск
вы. Вслед за Москвой в ок
тябрьскую стачку включился и 
другой крупнейший промышлен
ный центр страны —  Петербург. 
По ним равнялись рабочие дру
гих городов, их революционные 
начинания служили сигналом 
действия для всей России.

К 16 октября в забастовку

му питанию выполнен нЫ02,2 про
цента, план накоплений—на 147 
процентов.

В целях механизации наиболее 
трудоемких процессов, улучшения 
технологии производства, в цехах 
установлены тестомесильная м а
шина и пять дежей, дробилка на 
механическом приводе для пере- 
работники плодоовощей и т. д.

В артели уделяется большое 
внимание качеству выпускаемой 
продукции. Большинство произ
водственных бригад является 
бригадами отличного качества.

П. Сычев,
председатель правления артели 

«Красный пищевик».

включились рабочие всех желез
нодорожных линий страны. Во
лею более чем семисоттысячной 
армии железнодорожников-заба- 
стовщиков было приостановлено 
товарное и пассажирское движе
ние на пути в 60 тысяч верст.

Общее революционное движение 
поднялось на новую ступень. 
Политическая стачка с исключи
тельной быстротой распространи
лась по всей стране, охватывая 
фабрику за фабрикой, завод за 
заводом, город за городом, район 
за районом. В забастовочную 
борьбу вступили рабочие Украи
ны и Белоруссии, Закавказья и 
Поволжья, Польши и Прибалти
ки, Средней Азии и других на
циональных районов страны. 17 
октября стачка стала всероссий
ской.

Под дружным натиском более 
двух миллионов участников Все
российской политической стач
ки, боровшихся под боевыми ло
зунгами «Долой самодержавие! 
Да здравствует демократическая 
республика!», перепуганное на
смерть царское правительство вы
нуждено было издать манифест 
17 октября. В нем обещались на
селению «незыблемые граждан
ские свободы», «законодатель
ная» Государственная дума.

Это была вынужденная уступ-
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Когда к делу относятся без души,..
С формальной стороны в обще

житиях гидротурбинного завода 
неплохо. Имеется комендант, есть 
совет общежития с секторами: 

-бытовым, медицинским, культур- 
но-массовым. Есть и редколлегия 
стенгазеты, и воспитатель. Одна
ко, несмотря на это, повседневная 
воспитательная работа £ моло- 

. дежью отсутствует.
В красном уголке, где также как 

будто ость все для культурного 
отдыха (газеты и журналы, на
стольные игры, радиола, библио- 
течка-нередв!ижка), молодежь ску
чает. II здесь чаще можно наблю
дать пьяные дебоши, чем хорошо

- организованные культурно-массо
вые мероприятия.

Вот как объясняет причину 
этого секретарь заводского коми
тета ВЛКСМ тов. Кравченко:

—  Некультурный народ жи- 
.вет у нае в общежитиях, не уме
ет еебя вести... А в общем осо
бенно страшного в этом ничего 
нет.

В самом деле, при желании ра- 
■ бог£ с молодежью в общежитии 
можно наладить. Более опасно 

-рассуждение, высказанное комсо
мольским руководителем. А ведь 
кому-кому, как не ему, над
лежит заботиться о повыше
нии культурного уровня молодых 

. ра^АЛ^х!
Забывают о главном —  о вос

питательной работе с молодежью 
а в заводском комитете профсою
за. Его работники считают, что 
вели в общежитиях на дверях 
есть портьеры, занавески —  на 
окнах, если вода для умывания 
подогревается, а плита на кухне 
в исправности —■ значит все в 
порядке и больше от завкома ни
чего и не требуется.

И портьеры,и занавески, и во
время истопленная плита —  все 
это, конечно, очень нужно и важ
но. Однако этого мало. Надо при
учить молодежь умело пользовать
ся всем этим. Следует воспитать 
\У нее бережное отношение к об- 
тщественной и личной собствен- 
ъэости, научить молодых людей,

только еще начинающих само
стоятельную жизнь, правильно и 
с пользой проводить свой досуг, 
умело расходовать заработную 
плату, уважать товарищей .и 
старших, быть чуткими и отзыв
чивыми —  словом, необходимо ок
ружить молодых рабочих заботой, 
во-время предостеречь от невер
ного шага, помочь, наконец, ис
править допущенную ошибку. А 
для этого необходимо, чтобы лю
ди, которым доверено воспитание 
молодежи, относились к делу с 
душой, чтобы они хорошо знали 
каждого живущего в общежитии, 
умели найти пути к его сердцу, 
вызвать на откровенный раз
говор, увлечь интересным делом.

Этмх-то качеств и нехватает 
многим работникам, которые обя
заны воспитывать молодежь. 
Вот почему в воспитательной 
работе еще очень много форма
лизма и казенщины.

Вот почему формально суще
ствующие при общежитии совет 
и его секции фактически не ра
ботают; стенная газета в этом 
году выпускалась всего один раз; 
лекции, беседы, чтение и обсуж
дение книг, коллективные посе
щения кино, театра устраиваются 
довольно редко. Уже давно завод
ской комитет ВЛКСМ собирается 
организовать тгри общежитиях 
комсомольские посты, но это по
ка что лишь остается в области 
благих намерений.

Следует добавить также еще и 
то, что до сих пор общежития 
полностью не подготовлены к зи
ме: кое-где есть разбитые стекла, 
непритворяющиеся двери и дру
гие мелкие недоделки.

Пора администрации и общест
венным организациям гидротур
бинного завода серьезно занять
ся устройством быта и налажива
нием воспитательной работы с 
молодыми рабочими, проживаю
щими в общежитиях, помня о 
том, что молодежь —  это буду
щее завода.

А. Давыдов,
рабочий стройтреста № 112.

Заявление В. М. МОЛОТОВА
на заседании совещания министров иностранных дел 

в Женеве 27 октября 1955 года

П о материалам „ К р а сн о го  Октября** 

«БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ О КЛУБЕ НЕФТЯНИКОВ»

На письмо, опубликованное 
дод таким заголовком в газете 
«Красный Октябрь» за 4 октября, 

.сообщаю, что клуб нефтяников 
отремонтирован, топливо заготов
лено на весь отопительный сезон, 
вопрос о расширении клуба и

ка царизма революционному наро
ду. Вместе с тем это был маневр 
царского правительства, рассчи
танный на то, чтобы выиграть 
¿гремя, собрать силы и перейти в 
решительное наступление против 
революции.

Либеральная буржуазия и ее 
партия кадетов с восторгом при
няли манифест 17 октября, ли; 
цемерно заявляя, что самодержа
вие безвозвратно ушло в прошлое 
истории. Меньшевики по-кадет- 
ски превозносили царский мани
фест.

Только большевики были до 
конца верными народу. Они неу
станно разъясняли массам, что 
манифест 17 октября —  это ло
вушка, и призывали рабочих к 
оружию, к подготовке вооружен
ного восстания.

Своей героической стачечной 
борьбой рабочий класс нашей 
страны в октябре 1905 года за
воевал себе и всему народу, хотя 
и на короткое время, невиданную 
прежде в России свободу слова, 
печати, профсоюзов и д р у ги х  мас
совых организаций. В дни ок
тябрьской политической стачки 
и после нее впервые в России на
чали легально издаваться рево
люционные газеты, в том числе 
знаменитая первая легальная ле

онинская газета «Новая жизнь».

подводке к нему (второй освети
тельной линии поставлен перед 
нефтеуправлением «Ставрополь- 
нефть».

А. Добрякова,
председатель горкома 

профсоюза нефтяников.

В бурные дни Всероссийской 
октябрьской политической заба
стовки в огне борьбы против цар
ского самодержавия революцион
ным творчеством трудящихся 
масс было выковано новое, неви
данное дотоле в мировой истории 
оружие общественной борьбы —  
Советы рабочих депутатов. Они 
были созданы в Петербурге, Мо
скве, Иваново-Вознесенске, Тве
ри, Луганске, Ростов'е-на-Дону, 
Киеве, Одессе, Баку и во многих 
других городах и рабочих посел
ках. Советы рабочих депутатов 
1905 года представляли собой 
зачаточные органы новой, рево
люционной власти.

Ценнейший опыт Всероссий
ской октябрьской политической 
стачки 1905 года был использо
ван партией большевиков в 
дальнейшей борьбе за свержение 
господства царя, помещиков и ка
питалистов, за установление 
диктатуры .пролетариата в на
шей стране.

Великий опыт российского про
летариата учитывается и всеми 
коммунистическими и рабочими 
п а р тиями к а пит а л ис тич ес к их 
стран —  вдохновителями и орга
низаторами трудящихся "в их 
борьбе против гнета капитала, за 
мир, демократию и социализм.

И. МОЛЧАНОВ.

Господин председатель, господа,
настоящее совещание созвано по 

решению Глав правительств четы
рех держав. Оно имеет своей за 
дачей обсудить вопросы, преду
смотренные согласованными ди
рективами Ж еневского совещания.

Важное историческое значение 
Женевского Совещания Глав пра
вительств, состоявшегося в июле 
месяце, теперь признается всеми. 
Оно послужило делу разрядки 
международной напряженности и, 
прежде всего, напряженности в 
отношениях между великими дер
жавами. Оно отразило стремление 
народов к прекращению так назы
ваемой «холодной войны». Оно 
укрепило еще больше волю наро
дов к обеспечению прочного и дли
тельного мира. Оно открыло Так
же дорогу для дальнейшего сов
местного рассмотрения и разреш е
ния назревших международных 
проблем в духе взаимопонимания 
и уважения интересов сторон, в со
ответствии с задачами обеспече
ния мира между народами.

Советское правительство высоко 
ценит эти положительные резуль
таты работы Совещания Глав пра
вительств и тот варкный вклад, ко
торый был сделан для успеха со
вещания президентом Эйзенхауэ
ром, премьер-министром Иденом 
и премьер-министром Фором.

Одно время имели место вы
ступления, в которых было выра
жено стремление отодвинуть в 
тень положительные результаты 
Женевского совещания. Нельзя не 
считаться с этим и в настоящее 
время. Это свидетельствует о на
личии немалых трудностей на пу
ти осуществления задач Ж еневско
го совещания. Мы полагаем, тем 
не менее, что нас всех объединя
ет желание закрепить достигнутые 
результаты совещания и работать 
на их основе.

З а  работой вашего совещания 
будут внимательно следить во всех 
странах. Миллионы людей ож ида
ют, что в результате этого сове
щания будут сделаны новые шаги 
вперед по пути улучшения сотруд
ничества между государствами, 
по пути дальнейшей разрядки 
международной напряженности и 
укрепления всеобщего мира.

Все это накладывает определен
ные обязательства на н!ае, участ
ников совещания.

За  время после Женевского со
вещания правительство СССР 
предприняло ряд новых мер, что
бы содействовать дальнейшей 
разрядке в международных от
ношениях. Эти меры были встре
чены с одобрением во всем мире.

Необходимо указать прежде 
всего на решение о сокращении 
советских вооруженных сил на 
640 тысяч человек. Этим Совет
ский Союз продемонстрировал на 
практике свою готовность активно 
содействовать прекращению гонки 
вооружений, свое стремление к 
дальнейшему уменьшению меж 
дународной напряженности. И з
вестно также, что правительства 
Польши, Чехословакии, Румынии, 
Венгрии, Болгарии и Албании то
ж е сократили свои вооруженные 
силы.

Советский Союз принял недавно 
решение о досрочном отказе от 
военно-морской базы Порккала- 
Удд на территории Финляндии. 
Это сделано было, несмотря на то, 
что, согласно мирному договору с 
Финляндией, существование этой 
советской военно-морской базы 
предусматривалось до 1997 года, 
Таким образом, в этом году лик
видированы обе советские военно- 
морские базы на территориях дру
гих государств — как военно-мор
ская база в Порт-Артуре на тер
ритории Китая, так и военно-мор
ская база на территории Финлян
дии. Советский Союз не имеет 
больше ни одной военной базы за 
пределами своей страны. Эти шаги 
Советского правительства способст
вовали дальнейшему укреплению 
дружественных отношений с ука
занными странами. Они получили 
широкий положительный отклик, 
как пример решения вопроса о 
военных базах великих держ ав на 
чужих территориях.— этого на

зревшего вопроса международной 
жизни.

В период после Ж еневского со
вещания Советский Союз устано
вил дипломатические отношения с 
Германской Федеральной Респуб
ликой. Заключен и вступил в силу 
Договор об отношениях между 
СССР и Германской Демократи
ческой Республикой. Наличие 
нормальных отношений между Со
ветским Союзом и обоими государ
ствами, существующими на терри
тории Германии, несомненно будет 
способствовать ослаблению меж 
дународной напряженности в цент
ре Европы и окажет положитель
ное влияние Hat урегулирование 
германского вопроса.

Предпринимая все эти действия, 
а такж е расширяя международные 
связи и сотрудничество Советского 
Союза с государствами как Восто
ка, так и Запада, Советское пра
вительство исходит из того, что в 
международной жизни надо слот« 
цодкреплять делами, не останавли
ваться перед еще нерешенными во
просами, а двигаться шаг 3ai ш а
гом вперед, подготавливая условия 
к решению других, более трудных 
вопросов.

Меры, предпринятые Советским) 
Союзом, сделали очевидным тот 
факт, что имеются большие и еще 
неиспользованные возможности для 
дальнейшей разрядки меж дуна
родной напряженности, принимая 
во внимание, конечно, что все го
сударства — и прежде всего ве
ликие державы — будут действо
вать в духе Женевы. К сожалению, 
эти возможности используются д а 
леко не всеми. Перед нашим сове
щанием стоит задача продолжить 
то хорошее дело, которое было на
чато на Женевском Совещании 
Глав правительств. Этим опреде
ляются наши основные задачи.

Главы правительств поручили 
нам' обсудить следующие вопросы:

1) Европейская безопасность и 
Г ермшния;

2) Разоружение;
3) Развитие контактов между 

Востоком и Западом.
Важное значение вопроса о ев

ропейской безопасности и Герма
нии было единодушно отмечено 
Главами правительств четырех 
держ ав — Председателем Совета 
Министров СССР Н. А. Булгани
ным, президентом США Д. Эйзен
хауэром, премьер-министром Вели
кобритании А. Иденом, премьер- 
министром Франции Э. Фором. 
Это и понятно. К ак первая, так  и 
вторая мировые войны начались в 
Европе. Эти войны, развязанные 
милитаристской Германией, причи
нили европейским народам неис
числимые бедствия и разрушения, 
последствия которых не устране
ны и по сей день. Особенно много 
лишений вынесли на своих плечах 
народы Советского Союза, а такж е 
народы Польши, Югославии, Чехо
словакии, Франции, Бельгии и дру
гих европейских стран, подверг
шихся нападению германского ми
литаризма. Мы знаем, .что немалые 
жертвы понес в результате этих 
войн и немецкий народ, который 
дорого заплатил за политику воен
ных авантюр, проводившуюся аг
рессивными милитаристскими кру
гами Германии.

Учитывая этот исторический 
опыт, а такж е необходимость соз
дать определенные гарантии для 
мирного и спокойного существова
ния европейских государств, мы 
должны приложить все усилия к 
тому, чтобы достигнуть успеха в 
решении задачи обеспечения безо
пасности в Европе, в чем кровно 
заинтересованы все европейские 
народы.

В июле на Женевском совеща
нии Советское правительство* внес
ло свои предложения по этому во
просу. Не может быть сомнений в 
том, что достижение соответству
ющей договоренности наилучшим 
образом содействовало бьг укреп
лению мира и европейской безо
пасности.

Советское правительство* предло
жило заключить общеевропейский 
договор о коллективной безопас
ности в Европе с участием всех 
заинтересованных европейских го

сударств и Соединенных Штатов 
Америки. Главами правительств 
было принято решение передать 
внесенный нам1Г~ттр©ект договора 
на рассмотрение министров ино
странных дел. При рассмотрении 
этого вопроса советская делега
ция изложит свои соображения в 
обоснование указанных предло
жений.

Но уже сегодня следует сказать, 
что главным препятствием на пути 
обеспечения безопасности в Евро
пе является существование воен
ных группировок. Н ачало созда
нию этих группировок было поло
жено Североатлантическим бло
ком. Эти группировки противопо
ставляют одни страны другим 
странам и стимулируют гонку во
оружений. Они усиливают опас
ность новой войны.

Советский Союз стоит за ликви
дацию военных группировок. Если 
по тем или: иным соображениям 
это не может быть осуществлено 
немедленно, то мы предлагаем сде
лать это постепенно, подготовляя, 
однако*, уже теперь путь к ликви
дации всех военных блоков и груп
пировок. Все мероприятия, направ
ленные на уменьшение междуна
родной напряженности и укрепле
ние доверия между государствами, 
отвечают этим целям.

Именно в связи с вопросом о 
европейской безопасности, являю
щимся главным вопросом для на
родов Европы, нам предстоит рас
смотреть и подчинить ему вопрос 
о Германии. Советский Союз был 
и остается сторонником урегулиро
вания германской проблемы в со
ответствии с интересами европей
ской безопасности и восстановле
ния единства Германии на миро
любивых и демократических нача
лах. Мы исходим из того, что при 
решении германского вопроса дол
жны быть созданы надежные га
рантии, что германский милитаризм 
не возродится вновь и не будет уг
рожать миру и спокойствию наро
дов Европы. Только такое решение 
вопроса о восстановлении единст
ва! Германии отвечает интересам 
народов Европы и интересам само^ 
го германского народа.

Из этого следует, что при рас
смотрении германской проблем» 
неизбежно встает вопрос, по како
му пути пойдет развитие объеди
ненной Германии — по пути ли 
превращения Германии в милита
ристское государство, включенное к  
тому же в военные группировки 
западных держав, или по пути ее  
развития как миролюбивого и де
мократического государства, не 
принимающего участия в каких 
бы То ни было военных блоках и 
сотрудничающего' с другими госу
дарствами в деле упрочения мира*

В настоящее время, когда на ос
нове парижских соглашений прак
тически проводится ремилитариза^- 
ция Западной Германии, уже вклю
чившейся в военные группировки 
западных держав, созданы новые 
преграды в решении германской 
проблемы. При сложившихся усло*- 
виях необходимое решение может 
быть достигнуто только постепен
но, на путях смягчения междуна
родной напряженности в Европе^ 
при создании надежной системны 
коллективной безопасности, в ре
зультате сближения и налажива
ния сотрудничества! между обеими 
частями Германии.

В последнее время говорят о» 
том, что как обеспечение безопас
ности в Европе, так и решение гер
манской проблемы надо осущест
вить по этапам. Эта мысль не дол
жна отвергаться, если она будет 
служить задачам действительного 
обеспечения европейской безопас
ности и восстановления единства 
Германии на миролюбивых и демо
кратических основах. Этим) целям, 
однако, не отвечало бы такое ре
шение германской проблемы, при 
котором под флагом объединения 
Германии по этапам получилось бы? 
во всей Германии восстановление 
милитаризма) по этапам. Нельзя 
согласиться с восстановлением гер
манского милитаризма ни сразу, 
ни по этапам.

(Окончание на 4-й стр.)-
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С другой стороны, при нынеш
них условиях, когда существуют 
два германских государства с раз
личным общественным устройст
вом, нельзя искать решения гер
манской проблемы в ущерб инте
ресам той или другой ^асти Гер
мании, в ущерб социальным завое
ваниям трудящихся Германской 
Демократической Республики, ко
торые имеют огромное значение 
для всего германского народа. 
Было бы совершенно нереальным 
пытаться осуществить объединение 
Германии путем механического 
слияния обеих ее частей.

При этом мы не можем не исхо
дить из того, чтЬ решение герман
ской проблемы является делом, 
прежде всего, самих немцев. Наша 
задача содействовать им в этом», а 
не навязывать им те или иные 
свои планы.

Важнейшим вопросом нашего со
вещания, положительного разре
шения которого ждут все народы, 
является вопрос — о разоружении, 
.Народы правильно Оценивают про
исходящую в настоящее время гон
ку вооружений, как одну из глав'- 
ных причин существующей напря
женности и недоверия в отноше
ниях между государствами. Гонка 
вооружений отвлекает огромное ко
личество сил и средств от мирного 
строительства, возлагает На плечи 
народов все более тяжелое бремя 
налогов и растущих цен. Никому 
не следовало бы недооценивать 
этого. Между тем, народы заинте
ресованы в том, чтобы средства, 
идущие в настоящее время на! гон
ку вооружений, были обращены на 
повышение благосостояния людей, 
на оказание помощи слаборазви
тым странам и районам.

Главная задача при рассмотре
нии проблемы разоружения — 
найти пути к прекращению гонки 
вооружений, к сокращению разбух
ших вооруженных сил государств 
—армий, военно-морского флота, 
военной авиации, а также к за 
прещению атомного оружия и к ос
вобождению человечества от угро
зы атомной войны. Решение этой 
аадачи возможно лишь при усло- 

существенного сокращения во
оружений, прежде всего великих 
держав, и при проведении меропри
ятий, направленных на запрещение 
атомного оружия, с тем, чтобы 
такое великое достижение челове
ческого ума и техники, как откры
тие способов использования атомн 
ной энергии, было обращено толь
ко на мирные нужды. Само собой 
разумеется, что за проведением 
мер по сокращению вооружений и 
по запрещению атомного оружия 
необходим строгий международный 
контроль и эффективная организа
ция инспекции. Было бы, однако, 
неубедительным говорить о контро
ле и инспекции, а наряду с этим 
продолжать гонку вооружений, на
коплять атомные и водородные 
бомбы, раздувать военные бюдже
ты.

Как известно, Советское прави
тельство внесло 10 мая этого года

свои подробно разработанные пред
ложения относительно сокращения 
вооружений, запрещения атомного 
оружия и устранения угрозы новой 
войны. В своих последующих вы
ступлениях Советское правительст
во приняло во внимание те сообра
жения западных держав, которые 
были направлены к той же цели 
осуществления разоружения. М ож
но сказать, что по ряду важных во
просов разоружения — об уровнях 
вооружений и вооруженных сил, 
о порядке и сроках запре
щения атомного оружия, о неко
торых важных сторонах междуна
родного контроля в этой области— 
между СССР, США, Великобрита
нией и Францией в настоящее вре
мя достигнута значительная . сте
пень согласия. При этом следует 
отметить, что переписка' между 
президентом США Д. Эйзенхауэ
ром и Председателем Совета Ми
нистров СССР Н. А. Булганиным 
способствовала дальнейшему выяс
нению позиций сторон по некото
рым важным аспектам проблемы 
разоружения.

Проблема разоружения требует 
проведения практических шагов«, 
требует решения. Советская деле
гация готова пойти навстречу всем 
тем предложениям, которые будут 
содействовать прекращению гонки 
вооружений, которые сдвинут с 
места проблему разоружения.

Советское правительство придает 
большое значение обсуждению на 
данном совещании такж е вопроса 
о контактах между Востоком и 
Западом, способствующих раз
витию международного сотрудни
чества] и лучшему взаимопонима
нию.

Мы понимаем, что развитие кон
тактов между Западом и Востоком 
будет успешным, когда оно будет 
иметь солидную экономическую 
базу и будет опираться на беспре
пятственное развитие международ
ной Торговли. Этому мешает те
перь наличие таких фактов, как 
дискриминация в международной 
торговле, нарушение нормальных 
отношений в области кредита и 
другие искусственные меры, пре
пятствующие международному со
трудничеству.

Было бы желательно^ договорить
ся также о мерах по развитию 
международных связей в области 
культуры, науки, техники и разви
тию туризма и, вместе с тем, в 
отношении обмена опытом! в про
мышленности, сельском хозяйстве 
и торговле. Нам представляется, 
что в области развития таких меж
дународных связей имеются нема
лые возможности.

В заключение разрешите мне 
выразить надежду, что наше сове
щание будет проходить в том же 
духе стремления к взаимопонима
нию и готовности к сотрудничест
ву, который господствовал на Ж е
невском Совещании Глав прави
тельств и служил делу уменьше
ния международной напряженно
сти и укреплению мира. На этом 
пути мы достигнем положительных 
результатов, отвечающих чаяниям 
наших народов.

СОВЕЩАНИЕ МИНИСТРОВ ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ ФРАНЦИИ, 
АНГЛИИ, СССР И США

Советского Союза и Соединенных 
Ш татов Америки.

Председательствует Г. М акмил
лан. Министры приступили к об
суждению первого пункта повест
ки дня — европейская безопас
ность и Германия.

Ж ЕН ЕВА , 28 октября. (ТАСС). 
Сегодня в 16 часов по местному 
времени (18 часов по московскому 
времени) открылось второе засе
дание совещания министров ино
странных дел Франции, Англии,

НАСЕЛЕНИЕ ЮЖНОГО ВЬЕТНАМА ТРЕБУЕТ 
ОБЪЕДИНЕНИЯ СТРАНЫ

ПЕКИН, 28 октября. (ТАСС). 
Как сообщает ханойский коррес
пондент агентства Синьхуа, от
каз Нго Динь Дьема от проведе
ния переговоров с Демократиче
ской Республикой Вьетнам в це
лях объединения страны вызвал 
широкую волну протестов среди 
населения Южного Вьетнама.

На многочисленных митингах, 
состоявшихся в различных горо
дах страны, население открыто 
выраж ало требования быстрейше
го созыва консультативной кон

ференции с представителями пра
вительства Д Р В  для обсуждения 
вопроса об объединении страны. 
Только в провинции Мито за пос
леднее время состоялось более 
500 таких митингов и собраний. 
В знак протеста против планов 
Нго Динь Дьема увековечить рас
кол страны рабочие в некоторых 
городах объявили забастовку. В 
городе Садеке прекращено движе
ние транспорта, многие магазины 
закрылись.

Ш ш т т
Германская Демократическая  

Республика. В Лейпциге идет 
строительство нового стадиона, 
рассчитанного на 100000 зрителей.

НА СНИМКЕ: строительство но
вого стадиона.

Фото Центральбильд.

Реформа китайской 
письменности

ПЕКИ Н. В Китайской Н арод
ной Республике ведется большая 
работа по упрощению сложной 
иероглифической письменности. В 
этом направлении сделаны уже 
первые шаги. Начиная с 1952 года 
в периодической печати исполь
зуется ограниченное число иерог
лифов — 2500 знаков), тогда как 
до этого использовалось значитель
но больше знаков!. В начале этого 
года комитет по вопросам рефор
мы китайской письменности опуб
ликовал проект упрощенного на
писания 798 иероглифов.

Решено в  недалеком будущем 
еще бЬлее сократить число исполь
зуемых иероглифов — до 512 и 
ввести 56 служебных знаков. Это 
позволит постепенно подойти к 
коренной реформе китайской пись
менности, а именно, к введению 
вместо иероглифов простого алф а
вита.

Трудности в реформе письмен
ности усугубляются наличием в 
Китае многих диалектов. Как из
вестно, иероглифы являются свя
зующим звеном между всеми этими 
диалектами, поскольку каждый 
иероглиф на всех диалектах озна
чает одно и то же, хотя он и про
износится по-разному. Министер
ство просвещения Китая созвало 
совещание по вопросам распрост
ранения в стране пекинского диа
лекта, для обсуждения проблемы 
его использования в качестве еди
ного общепринятого разговорного 
языка Китая.

Электрификация
Румынии

БУХАРЕСТ. В Румынии за по>- 
следние пять лет достигнуты боль
шие успехи в Области электрифи
кации. 3#а этот период в стране 
построены теплоэлектростанции в 
Дойчеште, Добрудже, Трансильва- 
нии и Молдовие, гидроэлектростан
ция в Мороене. Скоро вступят в 
строй еще две теплоэлектростан
ции и одна гидроэлектростанция. 
Полным ходом идет строительство 
крупнейшей в Румынии ГЭС име
ни В. И. Ленина в Биказе. За 
пять лет производство электро
энергии в стране удвоилось.

Большое внимание уделяется 
электрификации деревни.

Румыния создала) свою электро
техническую промышленность, ко
торая изготовляет около 900 видов 
продукции — электромоторы, элек
трогенераторы и трансформаторы 
различных мощностей. За  годы 
пятилетки валовая продукция 
электротехнической промышленно
сти увеличилась в 3,5 раза.

(ТАСС).

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

Сегодня, в 12 часов дня, в поме
щении редакции «Красного Октяб
ря» состоится собрание начинаю
щ их писателей и поэтов.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

ВТОРОЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЗАЕМ 
ВОССТАНОВЛЕНИЯ И РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО 

ХОЗЯЙСТВА СССР
СПРАВОЧНАЯ ТАБЛИЦА

4-го тиража погашения, состоявшегося 23 октября 
1955 года в гор. Москве.

В тираж погашения вышли облигации всех 50 номеров 
(с № 01 по № 50) в следующих сериях каждого разряда займа:

№>&
серий серий серий серий серий серий серий с ерий

020116
020124
020129
020142
020150
020177
020)83
020203
020260
020344
020348
020393
020418
020488
020509
020560
020602
020604
020638
020650
020735
020760
020895
021000
021006
021036
021094
021100
021102
021119
021132
021157
021174
021209
021254
021283
021297
021319
02,1364
021374
0)21389
021506
021539
021566
021587
021758
021761
021909
021991
022161
022199
022244
022270
022300
0212302
022320
022336
022343
022477
022507
022561
022664
022686

022713
022727
022779
022854
022857
022922
022966
022985
023010
023109
023150
023174
023224
023232
023259
023320
023411
023415
023451
023542
023562
023574
023644
023665
023684
023688
023716
023722
023783
023802
023825
023851
023856
023975
024027
024126
024153
024184
024193
024:294
024308
024415
024525
024580
024596
024621
024650
024654
024689
024768
024776
024867
024868 
024934 
024964 
025025
025073
025074 
025111 
025114 
025202 
025232 
025282

025293
025391
025504
025625
025632
025650
025716
025797
025806
025938
025973
025981
025991
026061
026100
026136
026274
026382
026399
026541
026609
026670
026679
026780
026791
026850
026851 
026878 
026886 
026889 
026899 
027124 
027214 
027229 
027251 
027438 
027469 
027486 
027529 
027563 
027677
027729
027730 
027771 
027781 
027911 
028038 
028136 
028193 
028227 
028275 
028277 
028299 
028438 
028454 
028466 
028476 
028514 
028627 
028638 
028707 
028711 
028718

028774
028799
028842
028854
028903
028938
028961
028982
028984
028987
029072
029074
029105
029172
029184
029208
029209 
029235 
029317 
029341 
029363 
029460 
029493 
029569 
029595 
029657 
029708 
029719 
029723 
029811 
029822 
029825 
029843 
029878 
029940 
029974 
030038 
030045 
030077 
030123 
030151 
030158 
030232 
030298 
030302 
030332 
030383 
030443 
030537 
030561 
030624 
030669 
030689
030723
030724 
030755 
030894 
030991 
031082 
031111 
031310 
031319 
031335

ГОСДРАМТЕАТР 
30 октября 
Утром

В. Розов. 
«В ДОБРЫ Й ЧАС!»

Вечером
А. Софронов* 

«СЕРДЦЕ НЕ ПРОЩ АЕТ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»  

Новая французская  
кинокомедия 
«Ж Ю ЛЬЕТТА»  

«Звезда»
Днем и вечером 

«НЕОКОНЧЕННАЯ ПОВЕСТЬ»
«Родина»

«СЛУЧАЙ С ЕФРЕЙТОРОМ  
КОЧЕТКОВЫ М»

А Н О Н С
С 31 октября в кинотеатре 

«Художественный» — фильм 
«К новому берегу», в кинотеат
ре «Звезда»: днем — «Необы» 
чайное путешествие» вече
ром «Жюльетта»*

Г оркоммунотделу
срочно требуется инженер 

или опытный техник- 
строитель. 

Обеспечивается жилпло
щадью в центре города.

Обращаться: Советская, 13, 
горкоммунотдел.

031451
031533
031556
031649
031752
031820
031871
031875
031882
031886
031891
031942
031954
031972
032022
032026
032071
032091
032152
032163
032217
032237
032293
032352
032376
032431
032452
032484
032661
032666
032709
032754
032761
032798
032811
032842
032917
032922
032974
033004
033015
033036
033045
033086
033135
033165
033192
033221
033247
033308
033346
033362
033502
033508
033567
033597
033606
033645
033651
033665
033669
033689

033707
033799
033832
033854
033871
033898
033910
033918
034033
034041
034101
034189
034191
034283
034291
034358
034360
034389
034403
034408
034417
034,420
034580
034642
034647
034695
034697
034729
034782
034785
034806
034821
034844
034866
034877
034896
034916
034956
034980
034996
035017
035057
035060
035062
035078
035232
035342
035357
035383
035403
035476
035499
035552
035578
035581
035585
035611
035632
035641
035655
035695
035720

035739
035759
035793
035842
035846
035907
035972
036054
036082
036097
036125
036133
036156
036171
036207
036239
036254
036367
036388
036477
036484
036503
036526
036561
036564
036569
036601
036622
036649
036667
036670
036683
036757
036779
036783
036825
036839
036845
036856
036874
036880
036935
036953
037015
037024
037038
037061
037097
037126
037205
037335
037341
037345
037392
037431
037517
037604
037633
037663
037677
037679
037692

037698
037702
037750
037904
037917
037985
038008
038052
038085
038091
038253
038290-
038295
038346
038361
038375
038382
038427
038431
038480
озйГоо
038520
038529
038536
038684
038735
038791
0 3 ^ 0 7
ОоошЗ
038828
038871
038930
038958
039013
039073
039120
039192
039194
039203
039240
039282
039426
039462
039471
039483
039484-
039490
039494
039563
039578
039582
039614
039622
039687
039733
039761
039786
039861"
039905
039926
039937
039962

Школе ФЗО № 28
требуются: 

кочегары и уборщицы.
Обращаться в дирекцию, 
( 6 - 5 ) .

Партбюро, местный комитет 
профсоюза и руководство па
ровозного депо ст,- Сыз
рань 2-я извещают о смерти 
члена КПСС, пенсионера 

Георгия Трофимовича 
% ФИЛИППОВА

и выражают соболезнование 
семье покойного.

Вынос тела в 12 часов 
31 октября из квартиры покой
ного (ст. Сызрань 2-я, ж елез
нодорожный дом № 28).

Коллектив сотрудников ре
дакции городской5 газеты 
«Красный Октябрь» извещает  
о преждевременной смерти 
активного рабкора

Георгия Трофимовича 
Ф ИЛИППОВА  

и выражает соболезнование 
семье покойного.

Коллектив сотрудников ре
дакции радиоинформации из
вещает о смерти активного 
рабкора

Георгия Трофимовича 
ФИЛИППОВА  

и выражает соболезнование 
семье покойного.
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